

**SORTIR**

## Cosmina, vibrations temporelles

Découverte en 1999 par Max Laniado, Cosmina a conquis une reconnaissance internationale.

Ses œuvres figurent dans de nombreuses collections prestigieuses à travers le monde.

L'artiste capture vibrations, énergies et lumières parmi les différents éléments présents

dans la nature et les retranscrit par des gestes spontanés et des couleurs surprenantes

dans ses toiles. Avec une écriture innovante, « inclassable », selon les experts qui qualifient

sa peinture d'« atmosphérique », Cosmina ouvre une nouvelle tendance baptisée

« Atmosphérisme abstrait ». Pendant un an, Cosmina s'est consacrée à la réalisation

d'une commande de quinze toiles

pour un amateur d'art qui lui a dédié son premier « musée » personnel.

La galerie offre ses cimaises à Cosmina pour sa troisième exposition personnelle.

À cette occasion, la jeune femme présentera des œuvres inédites attendues

par les aficionados de sa peinture. Dans ces nouvelles toiles, Cosmina dévoile

ses « vibrations temporelles » et nous fait partager sa vision du futur.

Par des émotions chromatiques lumineuses et joyeuses, elle attise nos sensibilités,

éveille notre réflexion intérieure et nous emporte dans le rêve. Plus que quelques

jours encore (jusqu'au 15 octobre) pour voir l'exposition également préparée par

Visio Dell'Arte et consacrée à Kaloon Chhour, à l'hôtel Hilton (Arc de Triomphe).

Jusqu'au 6 novembre, lun-ven., 11 h-19 h 30 & sam. 14 h-19 h, galerie Visio Dell'Arte, 13, rue de Miromesnil, Paris VIII<sup>e</sup>, tél. : 01 42 65 05 31, [www.visiodellarte.com](http://www.visiodellarte.com)



Cosmina, Vibrations temporelles, huile sur toile, 130 x 89 cm, galerie Visio Dell'Arte, Paris VIII<sup>e</sup>, jusqu'au 6 novembre. DR

## GOING OUT

### Cosmina, Time Vibrations

Discovered in 1999 by Max Laniado, Cosmina has earned international recognition. Her works hang in numerous prestigious collections around the world. The artist captures various elements present in nature, such as vibrations, energies, and light and transcribes them through spontaneous gestures and surprising colors on her canvas. "Unclassifiable" according to the experts who characterize her painting as "atmospheric," Cosmina generated a new movement called "Abstract Atmospherism" with her innovative writing and painting. For one year, Cosmina devoted herself to a commission of fifteen canvasses for an art lover, who devoted his first personal "museum" to her. The gallery offers its walls to Cosmina for her third one-woman show.

On this occasion, the young woman will present new works eagerly awaited by fans of her painting. In these new works, Cosmina unveils her "time vibrations" and shares with us her vision of the future.

Through the use of joyous, luminous, chromatic emotions, she kindles our sensibilities, awakens our internal reflections, and takes us into a dream world. Just a few days left (until October 15) to see the show, also prepared by Visio Dell'Arte and devoted to Chhour Kaloon, at the Hilton Hotel (Arc de Triomphe).

Until November 6, Monday-Friday, 11:00AM – 7:30 PM and Saturday 2:00 PM – 7:00 PM, Visio Dell'Arte Gallery, 13 Rue de Miromesnil, Paris 8th District, Tel. 01 42 65 05 3, [www.visiodellarte.com](http://www.visiodellarte.com)

[Right column]

Cosmina, Time Vibrations

Oil on canvas, 130 x 89 cm, Visio Dell'Arte Gallery, Paris 8th District, until November 6, DR